

Presidenta asiste a la conmemoración del Bicentenario de la Escuela Militar.

16 MAR 2017



Junto a los ministros de Defensa Nacional, José Antonio Gómez; de Relaciones Exteriores, Heraldo Muñoz; de Deportes, Pablo Squella y el Comandante en Jefe del Ejército, Humberto Oviedo, inauguró la Plaza Bicentenario.

Esta tarde, la Mandataria, Michelle Bachelet, participó en la ceremonia de conmemoración del Bicentenario de la Escuela Militar, que comenzó con la inauguración de la Plaza Bicentenario, salas de clases de la 5ta Compañía y la colocación de la primera piedra del proyecto bicentenario “Cien Águilas Polideportivo”. Además, la Gobernante depositó la cápsula del tiempo, un testimonio de la Escuela Militar que se guardará para que sea abierto en 100 años más.

En la ceremonia de conmemoración 184 jóvenes recibieron de manos de sus padres, el espadín que los convierte en cadetes de la Escuela. Asimismo, en la jornada se realizó un desfile de honor de delegaciones nacionales y extranjeras, al que se sumó el ministro del Interior, Mario Fernández.

ETIQUETAS :

#Fuerzas

Armadas y Orden